



Genossenschaft Neuer Weg lädt zur „Münchener Freiheit“ ein

„In welchem Jahr wurde die Seesternbühne eröffnet?“ wollte die Wohngenossenschaft „Neuer Weg“ eG im Juni von ihren Mitgliedern, Mietern und Facebook-Followern

wissen. Als Preis lockten zwei Freikarten für Veranstaltungen beim neuen Service-Partner „Seestern Panorama-Bühne“ in Zeulenroda. Gelost wurde der Langenberger Mike

Alexander (2.v.r.), der sich damit zugleich selbst ein schönes Geburtstagsgeschenk machte. Er wird am 15. September die „Münchener Freiheit“ erleben. Glückwünsche, Gutscheine

und ein Blumensträußchen erhielt der Gewinner von Mitarbeiterin Julia Pätzold (v.l.) und den beiden Vorständen Jana Höfer und Marlen Morgenstern. Foto: Dieter Schmidt